
平成２３年度第２回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

情報システムの活用状況について

○行政監査について、「監査委員が来年の２月末までに２回の措置状況の報告を求めて

いる」と H23.3.5 の新聞に書いてあるが、措置の現状や進捗状況を教えてほしい。

○阪神淡路大震災の復興が早かったのは、道路台帳や下水道台帳などを電子化し、建物

構造の基礎部分に関しても、バックアップを取っていたからということを聞いたこと

がある。大分県でも震災などがあった時のために、台帳関係や構造の基礎の部分まで

電子化しているのか。


